



Se celebró un concierto de piano en homenaje al 90 Aniversario del Establecimiento de las Relaciones Diplomáticas Japón-Cuba

El día 24 de mayo se celebró el concierto de piano en homenaje al 90 Aniversario del Establecimiento de las Relaciones Diplomáticas Japón-Cuba en la Sala Ignacio Cervantes del Palacio de Matrimonios de Prado, con la Sra. Mine KAWAKAMI, pianista japonesa radicada en Kioto y Madrid, quien también es conocida por su estrecho vínculo con Cuba.

Al iniciar el evento, el Embajador Kazuhiro FUJIMURA dirigió unas palabras a la audiencia de más de 200 personas y expresó estar complacido con la celebración del concierto para festejar el 90 aniversario.

Seguidamente la Sra. KAWAKAMI interpretó varias piezas que evocaron historias e imágenes del Japón mientras explicaba las mismas en su fluido español. Para la pieza “Kasuga Taisha”, se proyectó un video con imágenes de las cuatro estaciones de este templo sintoísta de NARA en Japón, elaborado por el Sr. Koichi HOZAN, artista audiovisual residente en la misma prefectura.

La Sra. KAWAKAMI concluyó su interpretación con una pieza de tonos muy cubanos, reflejando su lazo personal con este país.

Antes del concierto, el Embajador FUJIMURA y la Sra. KAWAKAMI se presentaron en el programa televisivo Al Mediodía para dar a conocer la celebración del evento al público cubano.

[Haz click aquí para el texto de las palabras del Embajador](#)

[Haz click aquí para el programa del concierto de la Sra. Mine KAWAKAMI](#)

27 de mayo de 2019

Sección de Cultura y Pensa
Embajada del Japón en Cuba
Tel: (+53) 7204-3355, 7204-8904
E-mail: cultura@hv.mofa.go.jp
https://web-japan.org/index_es.html



